

Confirma Fitch calificación a Italia

AGENCIAS

La agencia calificadora Fitch confirmó ayer la perspectiva negativa (BBB+) asignada a Italia, al considerar que el primer ministro designado, Matteo Renzi, enfrentará los mismos obstáculos que tuvo su predecesor, Enrico Letta, para llevar a cabo las reformas.

En una nota, Fitch comentó que Renzi "tendrá probablemente las mismas dificultades que su predecesor en realizar las reformas que impulsarían el crecimiento y la competitividad económica de Italia".

Resaltó que el crecimiento potencial del país europeo se mantiene "débil", mientras que "las reformas estructurales en grado de aumentarlo serían un factor positivo para el perfil de crédito".

Refirió también la necesidad de "una recuperación sostenida que ayude a la consolidación de las cuentas".

A decir de la calificadora, la dimisión de Letta demuestra la volatilidad política italiana y recordó que Renzi será el cuarto jefe de gobierno desde 2011.

Confirmó que a causa de "la incertidumbre sobre la duración del

gobierno y de su capacidad de realizar las reformas, la perspectiva permanece negativa con rating BBB+".

La agencia consideró que, aunque Italia hizo "progresos significativos" en lo que se refiere al saneamiento de sus cuentas públicas, mantiene una deuda alta que este año llegará a más de 130 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

"Este contexto dejará muy pocos márgenes de maniobra para reaccionar a eventuales *shocks*", destacó.

En tanto, desde Bruselas el comisario europeo de Asuntos Económicos, Olli Rehn, dijo creer que el nuevo

gobierno italiano respetará los tratados de estabilidad y crecimiento.

"Estoy confiado en que las instituciones democráticas italianas facilitarán la formación de un nuevo Gobierno y que el nuevo Gobierno afrontará el problema de la deuda elevada y de la competitividad", afirmó.

Asimismo, expresó su confianza en que la administración de Renzi pondrá en práctica las reformas económicas necesarias para el país.

"El nuevo gobierno debe reducir la deuda y desbloquear el potencial de crecimiento y dinamismo e innovación de las empresas", declaró